

## 子どもたちの豊かな感性

生涯学習センターせせらぎ館で9月25日、第1回MOA美術館清川村児童作品展表彰式が開催されました。

MOA美術館は美育活動などを展開しており、この作品展は小学生を対象に、子どもたちの創作活動を推奨することを目的に、市区町村単位で開催されています。

このたびは絵画と書写の2部門が行われ、最高賞の清川村長賞には、絵画部門で緑小6年生の朝倉大誠さんが、書写部門で緑小5年生の川口蒼太さんが輝きました。



## 焼き上がりが楽しみ

生涯学習センターせせらぎ館で9月30日、第1回陶芸教室が催されました。

絵皿や湯呑・マグカップ、茶碗・小鉢などを制作する教室で、今回は8名の方が参加し、絵皿を制作しました。

会場では、参加者は和やかな雰囲気の中、真剣な表情で作業を進めていました。

焼き上がりは一カ月後とのことで、お披露目が楽しみです。



## 成長に感動

清川幼稚園園庭で10月1日に清川幼稚園運動会が、緑小学校校庭で8日にみどりンピックが開催されました。

秋晴れとなった幼稚園の運動会では、3年ぶりに親子競技が行われ、園児たちは保護者との共演に満面の笑みを浮かべていました。

昨年より名を変えたみどりンピックは、天候が心配されましたが、児童たちは玉入れや綱引きなどの得点競技のほか、50m走などの春に測定した自分の記録と戦いました。5・6年生による伝統の鼓笛隊パレードは、練習の成果を発揮し、息

の合った演奏を披露して、盛大な拍手が贈られました。



## 大健闘！

村運動公園野球場で10月1・2日に第42回清川杯親善少年野球大会が開催されました。

この大会は少年野球を通じ、村外のチームとの交流を深め、健全な精神の醸成および体力の向上を図ることが目的で、村からは、清川緑リトルスターズが出場し、6チームで優勝を争いました。

清川緑リトルスターズは惜しくも勝利を逃したものの、上級生の多い相手チームとも接戦を繰り広げ、個人表彰で川口蒼太さんが優秀選手賞を受賞しました。



## リレーエッセイ

こんにちは！根岸の清水勇輔さんからバトンを受け取りました根岸の佐藤です。

妻の生まれ育った清川村に越してきて、9年になります。子どもたちは小学生に成長し、村での暮らしにも慣れ、帰り道にシカやイノシシに遭遇しても驚かなくなりました。

娘二人は村にある少年野球チーム「清川緑リトルスターズ」に所属しています。娘たちに「野球をやりたい」と言われたときは驚きましたが、私も長くやっていた野球と一緒にできることに喜びを感じています。

清川緑リトルスターズの子供たちは、少ない人数ながら、切磋琢磨して、一生懸命に野球に取り組んでいます。そんな子供たちを、指導者として親として心から誇りに思うとともに、成長を身近で感じられることをとても嬉しく思います！一緒に野球やりませんか！

次は、清川緑リトルスターズでお世話になっている沖金翅の吉村太一さんにバトンタッチします！



さとう しょうた  
佐藤 翔太さん(写真中央)  
(根岸)

## コロナ禍における原油価格・物価高騰に関する支援事業

### 上下水道料金30%減額を延長します

#### 対象者

簡易水道および公共下水道使用者

#### 支援内容

上下水道料金の30%減額を来年3月検針分まで延長します。

#### 問い合わせ

まちづくり課水道係・下水道係  
☎(288)3862



### 高校生・大学生(専門学校などを含む)のバス定期代を全額補助します

#### 対象者

村内在住の高校1年生から大学4年生(専門学校などを含む)の保護者

#### 支援内容

学生などの住所地から本厚木駅または橋本駅までのバス定期代について、9月1日から来年3月31日までの通学分を半額補助から全額補助に拡充します。

※現在、全額補助対象としていますひとり親家庭などの方については変更ありません。

#### 申請方法

担当課にお問い合わせください。

#### 問い合わせ

学校教育課学校教育係☎(288)1215